

EDITORIAL

Molestias de Pymes

Gremios emblemáticos del país, de empresas de menor tamaño están muy molestos con el gobierno, especialmente con el ministro de Economía luego de haber quedado afuera del renovado Consejo Consultivo de Empresas de Menor Tamaño, que es la instancia que asesora a ese ministerio, en materia de políticas públicas para las pequeñas y medianas empresas. La Multigremial Nacional y la Confederación Nacional de Taxis Colectivos de Chile, en una declaración conjunta, rechazaron la arbitraria decisión del Ministerio de Economía de excluirlos de dicho Consejo, a pesar de que ellos representan a la inmensa mayoría de las Mipymes del país y que tienen reconocida y masiva presencia a lo largo del territorio nacional. Advirtieron en la declaración que la medida afectó a otras organizaciones gremiales como la Confederación Nacional de Transporte de Carga de Chile, la Federación de Empresas de Turismo de Chile, la Asociación Chilena de Gastronomía y la Asociación de Emprendedores de Chile.

Los gremios excluidos se preguntan las razones del porqué dejaron afuera del Consejo a los gremios más importantes y representativos de Chile y creen ello se debe a una supuesta politización del Consejo Consultivo y lamentan que la instancia, que debiera ser estrictamente gremial y técnica, se convierta en un espacio politizado, con baja representatividad y que sea usado por el gobierno para validar organizaciones afines. Creen los gremios reclamantes, que el nombramiento carece de legitimidad. Piden al Congreso que cite al ministro a dar explicaciones y además, anunciaron que acudirán a la Contraloría General de la República, para que revise la legalidad del proceso de nominación ya que quedaron excluidas organizaciones con muchos trabajadores, como la Asociación Chilena de Gastronomía, Achiga, que tiene más de 300 mil trabajadores.

El gobierno debe dar explicaciones públicas respecto a los criterios usados en la conformación del Consejo, demostrando con datos reales cual ha sido el aporte que han realizado en el mejoramiento de políticas públicas los seleccionados en esta ocasión, su presencia regional, número de dirigentes y sus eventuales militancias políticas.